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ESTADO DO PIAUÍ 
CÂMARA MUNICIPAL DE RIACHO FRIO - PI 

Rua  Jensoney Mascarenhas ,  S /N°  -  Cen t ro.  
Ed .  Vereador  Je rôn imo Cast ro Morgado  

CEP:  64.975-000 -  R iacho  Fr io  –  P I .  
 CNPJ:  04.254.784/0001 -35 

 
ATA DA 20ª (VIGÉSIMA) SESSÃO ORDINÁRIA DO 4° (QUARTA) ANO DA 6ª 

(SEXTA) LEGISLATURA MUNICIPAL DE RIACHO FRIO/PIAUÍ 

   

 Aos 18 (dezoito) dias do mês de novembro do Ano Legislativo de 2020 (dois 

mil e vinte), foi realizada Sessão Ordinária na sede oficial do Poder Legislativo de 

Riacho Frio-PI localizada à Rua Gersonei Mascarenhas, s/n – Centro, conduzida 

pela Excelentíssima Senhora Presidente - Vereadora SUELANE MARTINS DA 

CUNHA. A sessão foi aberta às 19:45h e registrada a presença da Excelentíssima 

Senhora Vereadora ADELAIDE BENVINDO MASCARENHAS NETA SAMPAIO e 

dos Excelentíssimos Senhores Vereadores ÉVERSON XAVIER DE CASTRO, JOSÉ 

ANTONIO FILHO, MARCELO ALVES DE SOUSA, NELTON BEMBEM CORDEIRO, 

PAULO ROBERTO LUSTOSA DIAS e WALMERI NOGUEIRA RODRIGUES. 

Ausência sem justificativa do Excelentíssimo Senhor Vereador JÂNIO CESÁR DE 

ARAÚJO. Pequeno Expediente na conformidade do artigo 132 do Regimento 

Interno, leitura e assinatura das Atas das Sessões Ordinárias nº 0018  de 28 (vinte e 

oito) de outubro de 2020 e Ata da Sessão Ordinária 0019 de 04(quatro) de novembro 

de 2020. Grande Expediente em consonância com o art. 133 do Regimento Interno, 

constou:  ANÁLISE do Projeto de Lei nº 002 de 30 de setembro de 2020 “Estima a 

receita e fixa a despesa do município de Riacho Frio do Piauí para o exercício 

financeiro de 2021 e dá outras providencias”.  Ordem do Dia de acordo com o art. 

134 do Regimento Interno não constou matéria. Considerações Finais conforme 

artigo 135 do Regimento Interno desta Câmara, a Presidente da Mesa Diretora 

franqueou a palavra aos demais Parlamenares. Com uso da palavra a Vereadora 

Adelaide Benvindo relata sobre o processo eleitoral e parabeniza aos vereadores 

eleitos, o vereador Paulo Roberto Dias menciona sobre as dificuldades enfrentadas 

para uma reeleição e que o mesmo faz política atendendo as necessidades do povo. 

Com uso da palavra o vereador Walmeri Rodrigues fala sobre seu trabalho durante 

os quatro anos, mencionando que sempre esteve ao lado do povo. Por sua vez, o 

vereador Marcelo Alves, também relata sobre as eleições e diz esperar que o novo 
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gestor faça um bom trabalho pelo Município. Já com uso da fala o Vereador José 

Antônio Filho, menciona sobre a disputa eleitoral, relatando também sobre os 

trabalhos realizados pelas presidências que passaram pela Câmara durante o 

quadriênio. A Presidente da Mesa Diretora relata sobre os processos licitatórios 

previstos para ocorrerem no dia 04(quatro) de dezembro de 2020, arguindo que 

pretende cumprir com a maior parte do que haviam planejado realizar antes que 

finalize o mandato.Não havendo mais nada a tratar, a Presidenta da Mesa Diretora 

encerrou a Sessão Ordinária e foi lavrado a presente Ata, que depois de lida e 

achada conforme será assinada.   
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